

# "Kiez für alle statt Durchgangsverkehr für wenige"



Am 09. Mai 2021 zwischen 15 und 17 Uhr eröffnen wir die erste temporäre Spielstraße an der Giselastraße / Rupprecht Straße und laden Euch zum Spielen und Verweilen ein.

Ob jung, alt oder mittel, kommt vorbei, bringt mit worauf ihr Lust habt und genießt die freie Straße!

Bitte tragt Maske (Kinder müssen nicht) und achtet auf Abstand (möglichst alle).



## Weitling-Kiezblock

Wir sind Anwohner\*innen aus dem Lichtenberger Weitlingkiez und haben uns zusammengeschlossen, um den Kiez für alle lebenswerter zu machen.

Du willst uns unterstützen oder Dich selbst mit uns engagieren?

Dann komm in die Telegram Gruppe Weitlingkiez!